



EN EL MINISTERIO DE ECONOMIA LA DELEGACION COMERCIAL CUBANA en el gabinete de Carlos Figueroa, en una entrevista que se calificó de "positiva y cordial".

### ACTIVO PLAN DE VISITAS

## Con Ministro de Economía se entrevistó delegación cubana

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, recibió en la tarde de ayer a la delegación cubana que preside el jefe de ALIMPOR, José Civeira.

La representación caribeña llegó acompañada por el Gerente de Comercio Exterior de la ECA, Belisario Velasco.

Los representantes cubanos expresaron al Ministro de Economía sus agradecimientos con motivo de su intervención durante la firma del primer convenio suscrito por la Sociedad Comercial de la Reforma Agraria (SOCORA) y el Gobierno de ese país.

A través de ese convenio, Chile exportó diversos productos agropecuarios a Cuba, entre otros cebollas, porotos y ajos, además de vino. En esa ocasión ocupaba el cargo de titular de Economía y subrogante de Relaciones Exteriores, el Ministro Figueroa.

Los miembros de la misión cubana expresaron por otra parte al Ministro de Economía, el interés de su gobierno por adquirir en Chile produc-

tos agropecuarios por un volumen del orden de los 8 millones de dólares, especialmente en porotos, cebollas, ajos, frutas y arroz.

Esta negociación se concretaría, según lo expresó el Ministro de Economía a comienzos del año próximo.

### VISITAS

La misión comercial cubana visitó también en la tarde de ayer al Ministro de Agricultura, Hugo Trivelli, con quien analizaron las posibilidades del futuro industrial y comercial entre ambos países, basado fundamentalmente en productos agrícolas.

En el día de ayer la delegación visitó diversos asentamientos de las provincias de Valparaíso y Aconcagua, zonas ambas que producen el 80 por ciento de la cebolla de exportación, además de ajos y fruta.

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, calificó la reunión con la misión cubana como de "muy positiva y cordial".

**DESMENTIDO**  
En forma terminante fue desmentida por los Ministros de Agricultura y Economía, Hugo Trivelli y Carlos Figueroa, respectivamente, una información publicada en Montevideo que expresaba que Chile exportaría a Cuba una partida de arroz que comprará en Uruguay. El desmentido afecta al diario "El Día", que divulgó la versión.

## Figueroa recibe a misión cubana

El Ministro Carlos Figueroa recibirá hoy o mañana a los miembros de la misión comercial cubana que se encuentran en nuestro país, buscando la forma de intensificar el intercambio comercial entre ambas naciones.

La delegación integrada por cuatro hombres y una mujer, visitó ayer varios asentamientos campesinos de Aconcagua y Valparaíso, invitada por la Sociedad Comercial de la Reforma Agraria, SO-

CORA, que preside Belisario Velasco.

Cuba adquirió este año productos por 3 millones de dólares. Esta suma casi se triplicará para 1971, llegando a más de 8 millones de dólares. A los porotos, ajos, cebollas que constituyeron el fuerte de las ventas del presente año se incluirán frutas frescas y posiblemente en conservas, lana y vino.

Comentando las ventas de productos chilenos a Cuba, el Ministro Carlos Figueroa señaló que ellas se hacían dentro del Acuerdo de la OEA, que dejó fuera del bloqueo económico a los alimentos y medicamentos.